



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró más de medio millón de pasajeros en febrero

- Los viajeros aumentaron un 2,3% respecto al mismo mes de 2014
- El pasajero nacional creció un 9,9%

12 de marzo de 2015

El Aeropuerto de Alicante-Elche registro un tráfico de 503.823 pasajeros durante el mes de febrero, lo que implica un crecimiento del 2,3% respecto al mismo mes del año anterior.

El tráfico nacional continuó con su tendencia alcista al alcanzar los 81.045 pasajeros durante el mes de febrero, lo que supone un incremento del 9,9% respecto al mismo periodo de 2014.

En el apartado de tráfico internacional se contabilizaron 422.373 viajeros, un 0,9% más que en febrero del pasado año.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros registraron durante febrero fueron Reino Unido, con 200.380 viajeros; seguido de Holanda, con 37.866; Noruega, con 34.107; Alemania, con 34.008; Bélgica, con 30.682 y Suecia, con 14.704 viajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 3.723, lo que supone una cifra similar a la de febrero de 2014, con un ligero descenso del 0,1%.

Entrando a detallar los vuelos más numerosos por nacionalidades, éstos fueron los que conectaron con Reino Unido, con 1.204 operaciones; España, con 947 operaciones; Holanda, con 244 operaciones; Bélgica,

con 235 operaciones; Alemania, con 222 operaciones; Noruega, con 214 operaciones y Argelia con 129 operaciones.

Respecto a las cifras acumuladas durante enero y febrero, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró 1.002.419 pasajeros, un 4,8% más que los mismos meses del año anterior y gestionó un total de 7.602 vuelos, un 0,6% más que el mismo periodo de 2014.